

Le président de la fédération internationale de judo est attendu à La Havane



La Havane, 22 sept (RHC-). Le président de la Fédération internationale de judo, Mariuz Vizer, est attendu à La Havane, ce jeudi.

Le programme de sa visite à Cuba comprend des entretiens avec les autorités cubaines au sujet, surtout, de l'organisation du Grand Prix de La Havane, en janvier 2016.

Cuba a organisé pour la première fois le Grand Prix de Judo de La Havane en juin 2014 et la prochaine édition accordera des points pour le classement en vue des Jeux Olympiques de Rio de Janeiro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/69973-le-president-de-la-federation-internationale-de-judo-est-attendu-a-la-havane>



Radio Habana Cuba